

大藏展ナセウ

別記  
(九)

一  
人の裏切ハサシが、さす最後まで、か  
バッタ鎧羽姫の兄弟!!  
弱腰の姫都が、你服アマツコトしたとて、跡に  
解団ハラフ、或はテ爻に裏更ハサシだ!!  
即時職場シロニシを占領シロニシる!!  
裏切者ハサシをタ、キツメで!!  
堀切と窓カツチを四つ、四方シラタガ!!  
館道水を、御徹ミタケ一方ミタケ!!

日本農業組合全國聯合會  
日本全國連絡委員會

別記  
(十)

乗車するな！  
車庫に立て籠つてスカ從業員大會を開け！  
昨夜の解団式の取扱をケツマアコマストライキの續行  
を決議しろ  
兄弟諸君、早速解散して赤城山下の精華館を倒し  
てスカストライキ委員會を公選しろ！  
一、スカストライキ委員會は敵の襲撃を受けた地下に入れ！  
二分宿をすら空缺して車庫をは薪水不勞働者自衛團  
をもつて官兵青年團を討伐せよ！  
日本共産黨の旗、下だ！

別記由五百萬都民大訴

市電從業員の罷業は是？ 非？  
金はかで大正八年泡安工廠で該事業者等の立場に於て般民衆に對し半公請大會へ運動を講行せしもの、任務を自覺し何れの時何處に於けるかに於て當年年解的批判を致す事に努めた。今度も年解の際に於ては般市長より原了て從業員に同情を以て批判を為さず、同一答申の所傳達され入るが如く御承認の上批判と同様に訴へて有意味である。然しておうむからず

卷之三

卷之三

答 そひがく都民一般の批判は、中止する議論と、罷業者現象を根拠とするもので、勿論からぬ所的の批判を含むべきである。善悪存否の問題も争ひ、獄医諸君に申証方法とで争うべきである。尚一層要るは、依然として、水害対策を敢て差支へないこ

答、然りは市立城政を現在の如く行ひ詰らうに仕舞ふ所せう。申す事もよく過去の東京市役所頃つた  
理事長が市会議員の方々もおなじみで、公私事業とは言へ相前後賃金を微取し居た電氣局の年  
二百万円以方餘額を一ヶ月もと言ふことは全く體外考へる事あるべからず。此の事実はあらゆるこの經營  
の鉛錠が從業員の怠慢なりかそれとも何うか經營者技術不高起つたものであつて、かくての經營の崩  
壊に至る原因の一つを要人は隸屬する者を屏棄し、外縁多引手年、往年高橋義徳氏を中心  
に起つた組織の事例、今更新しく一ヶ月賃金をもつて昇給無く敗北と言ふ點は政治家や営業者等の失  
敗たる程珍らしく、余は嘗て到底事務に對出する不得有い處自ら有つて是を為してこの種種を参考階  
級の興衰は不思議の如くで、牛の肉類はこゝの市会の財政的運営より二つ、大罪悪の  
爲めに處されたり才媛候、過去の歴史の罪を負ひ、事は從前よりある事

三